La sortie Cirque s'est déroulée le 21 Novembre

Nous avons retrouvé les familles à 16h15 devant le cirque. Après avoir récupéré les places, nous sommes entrés et nous nous sommes installés, bien placés dans les gradins en essayant au maximum de rester groupés. Une fois les familles installées, nous leur avons distribué le goûter.

A 17h, le spectacle a commencé pour une bonne heure, animaux, acrobates et clowns farceurs se sont succédés sous le chapiteau. A l'entracte les enfants ont pu monter sur les animaux (chameaux, dromadaires...) et ont fait un tour de scène avec eux. Après un quart d'heure, le spectacle a repris, jusqu'à 19h.

A l'issue du spectacle, les familles avaient la possibilité – grâce à leur ticket – de visiter le zoo du cirque gratuitement.

Enfants et parents étaient ravis de cette sortie qui a su émerveiller les petits et les grands.